

Mercredi 15 mars

Le Règne de la Grâce(3)

Introduction

Un verset clé à découvrir et méditer : Romains 5 : 17

" Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par Jésus-Christ"

Découvrir ce que nous sommes et ce que nous avons en Jésus-Christ est rendue possible par la Grâce de Dieu abondamment répandue sur nous en Jésus-Christ...

Connaissez-vous Andrew Murray ?

C'est un homme de Dieu ayant vécu au début du 20^{ième} siècle. Il exerça un ministère important en Afrique. Il a écrit de nombreux livres dont le "Voile déchiré" ...

Citation Andrew Murray : Qu'on prêche dans nos Églises la vie en Christ, la communion vivante avec lui, l'expérience de sa présence et de son secours journalier avec autant de zèle et de clarté que son expiation et son pardon, on verra bon nombre de croyants accueillir cette nouvelle vie avec joie et les fruits ne se feront pas attendre...

Le point de départ de notre vie et marche chrétienne est notre position en Jésus-Christ. C'est l'unique point de départ pour connaître, découvrir et expérimenter non seulement le pardon, la justification et la sanctification mais aussi pour apprendre à avoir la victoire sur la chair, le péché ainsi que toutes circonstances, difficultés, tribulations, épreuves cherchant à nous empêcher d'avancer toujours plus loin en Jésus-Christ

ainsi que d'expérimenter toujours plus une réelle transformation...*ex : Les israélites devaient toujours davantage avancer dans le pays de Canaan...*

Citation : La Clé de la persistance, c'est la Perspective...

Si j'apprends en toute circonstance à me voir en Christ, tous les obstacles quels qu'ils soient ne me décourageront pas !

Une autre citation : La Grâce n'est pas seulement un thème parmi tant d'autres. La Grâce est le fondement pour découvrir notre identité en Jésus-Christ...c'est la porte d'entrée nous introduisant en Lui !

Découvrir une Loi de liberté : La Loi nous conduit vers la Grâce et la Grâce nous conduit vers la Liberté !

C'est par la parole de Dieu et assisté du St-Esprit que peu à peu je découvre la Loi de la liberté...*cf : Jacques 1 : 25*

Citation : Autrefois les personnes captives avaient des chaînes aux pieds mais maintenant les personnes captives ont des chaînes dans les pensées...Combien de "vérités" nous échappent encore afin de vivre pleinement notre vie chrétienne ???

Qu'est-ce que perdre sa vie ?

Quoiqu'il puisse avoir de nombreuses définitions, en voici une valant la peine qu'on la médite :

Perdre sa vie c'est d'essayer de vivre la vie chrétienne selon le "bras de la chair" donc selon nos forces...c'est en vain et surtout sans transformation réelle !f

Réflexion et conclusion de l'apôtre Paul (*Importance de lire le texte selon le contexte*)

L'apôtre Paul avait compris l'inutilité des oeuvres de la Loi pour satisfaire la justice de Dieu et marcher en nouveauté de vie...*cf: Phil. 3 : 3 - 10*

Petit rappel : Lorsqu'on parle des "oeuvres de la Loi" on doit aussi inclure les oeuvres de la chair c'est à dire les forces propres. Chaque fois que je me tourne vers le "Moi"(EGO) au lieu d'aller au Trône de la grâce pour être secouru, je suis appuyé sur la "chair"...*Jér. 17 : 5*

Notre première réaction souvent c'est d'y aller selon nos forces. On ne consulte pas Dieu et on se lance !

Il existe des pistes intéressantes concernant les déclarations de Paul.

Celui-ci avait reconnu l'inutilité de la Loi bien que selon cette Loi, Paul était irréprochable. Il reconnaissait par là que même si une personne est irréprochable selon la Loi, c'est insuffisant pour être reconnu "juste".

Il avait déterminé de renoncer à essayer d'obtenir la justice de Dieu fondée sur ses efforts. Il avait compris l'importance "d'oublier" ce qui est en arrière c'est à dire la Justice fondée sur les oeuvres. Dorénavant, il était déterminé à dépendre exclusivement de Christ, de laisser Christ être tout pour lui.

Pensée : Pour entrer dans ce que je suis, je dois apprendre à oublier ce que j'étais, en particulier concernant le "Vieux MOI" ...(*vieil homme*)

Gagner Christ c'est de se tourner résolument vers Lui en tout temps et toujours reconnaître davantage que toute la provision nécessaire provient exclusivement de Lui, de sa Grâce...

Comment fait-on cela de manière concrète ?

Si je prends l'habitude de lire, étudier et méditer la parole de Dieu, sur une base quotidienne, peu à peu mes pensées se tournent vers Dieu et vers ses promesses...c'est comme un réflexe devenant naturel...

L'un des objectifs du péché était de nous rendre indépendant de Dieu...
cf: vous serez comme Dieu = mensonge du diable à Adam et Ève.

Ainsi, lorsqu'on marche comme les païens, on marche avec une pensée où Dieu n'est pas...*cf : Eph.4:17*

Dans la mesure que ma pensée est renouvelée, je "retourne" à Dieu. À nouveau et peu à peu ma pensée s'harmonise avec celle de Dieu car j'ai la pensée de Christ...

Pensé Clé : Chaque enfant de Dieu est appelé à être transformé à l'image du premier Fils, Jésus-Christ...**Rom. 8 : 29.**

Petite pensée : Si, dans votre coeur, vous avez un désir de transformation c'est un signe de santé spirituelle...

Dans la mesure que nous apprenons à laisser la parole de Dieu transformer notre intelligence, nous sommes toujours plus transformés à son image...*cf: 2 Cor.3:18*

C'est une Oeuvre de Grâce = Cela ne vient pas de moi...c'est l'Oeuvre de l'Esprit Saint oeuvrant en moi dans la mesure de mon abandon...

Citation : Expérimenter la transformation c'est semblable à revêtir un nouveau vêtement. Cependant au lieu que ce soit un nouveau vêtement, c'est un nouveau "VOUS".

Pensée :J'ai reçu l'ADN d'un enfant de Dieu. Tout est compris dans cet ADN bien que cela ne soit pas encore manifesté...*ex : adn = un code écrit dans chaque cellule. On dit que dans ce code est écrit toute l'information que cette personne a besoin pour croître et se développer et devenir adulte...*

Lorsque je suis né de nouveau, j'ai reçu une nouvelle nature, j'ai reçu en quelque sorte " L'ADN " de Dieu.

Lorsque je suis né de nouveau, j'ai reçu un coeur nouveau et j'ai reçu les lois de Dieu "écrites" dans mon esprit...le code de Dieu...

Héb.8 : 10...Mais voici l'Alliance que je ferai avec la maison d'Israël, après ces jours-là dit l'Éternel : Je mettrai ma loi au-dedans d'eux. Je l'écrirai dans leur coeur, et ils seront mon Dieu et ils seront mon peuple.

Contexte : La Nouvelle Alliance que Jésus-Christ a inauguré et sa position comme Souverain Sacrificateur est supérieure à l'Ancienne Alliance car elle est fondée sur de meilleures promesses. Sous l'Ancienne Alliance, la loi de Dieu était écrite sur des tables de pierres tandis que la loi de Dieu, sous la Nouvelle Alliance est écrite sur les tables du coeur, un coeur de chair...*cf: 2 Cor.3:3*

Ephésiens 4 : 20 - 24

Lors de notre union avec Jésus-Christ, notre vieil homme a été crucifié(réduit à l'impuissance, détruit, mis à mort). D'un point de vue "positionnel" c'est accompli. Dorénavant, dans la mesure du renouvellement de mon intelligence et par le St-Esprit habitant en moi, mon comportement et mes attitudes changent et je revêts de façon expérimentale le nouveau "MOI".
